04 - 02 -25

SECCIÓN



PAN minimiza tregua en imposición de aranceles a México

Diputados federales del PAN demandaron a la mesa directiva y la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados una reunión urgente para que en la sesión de este miércoles se emita un pronunciamiento sobre los aranceles que pretende imponer Donald Trump a México y las acusaciones de vínculos del gobierno con el narcotráfico.



La vicecoordinadora de la bancada panista, Noemí Berenice Luna Ayala, advirtió que el acuerdo del gobierno mexicano con el presidente estadounidense Donald Trump, pues, lejos de honrarnos, nos sigue doblegando y ubicándonos como su patio trasero.

"¿10 mil elementos de la Guardia Nacional pagados por las y los mexicanos para cuidarle a Estados Unidos la frontera sur a cambio de un mes de prórroga a los aranceles? ¿Lograron una disculpa por llamarles Narco-Gobierno? ¡No, Eso queda intacto! ¿Quién es su negociador? ¡Para despedirlo!", refutó la legisladora federal, quien señaló en sus redes sociales que siempre será buena PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SE

SECCIÓN

04 - 02 - 25

LEGISLATIVO



noticia que no haya aranceles, lástima que únicamente sea una tregua de un mes.

En este contexto dijo que, dada la delicadeza y trascendencia del tema, deberían estar convocando con carácter de urgente, las comisiones de Asuntos Frontera Norte; Frontera Sur; Asuntos Migratorios; Atención a Grupos Vulnerables; Defensa Nacional; Derechos Humanos; Economía, Comercio y Competitividad; Federalismo y Desarrollo Municipal; Gobernación y Población; Presupuesto y Cuenta Pública; Protección Civil y Prevención de Desastres; Relaciones Exteriores; Salud; Vivienda, y Transparencia y Anticorrupción para fijar una ruta que ayude a las y los mexicanos no a EU.

"La medida cuida a EUA, no a México Lo que nos anuncia la presidencia este lunes no es una política nueva, es una vil copia de lo hecho por López Obrador sin resultados", acusó la también vocera del PAN.

Con estos penosos anuncios, lo único que nos queda por decir es que Morena sigue siendo un narco-gobierno, remató.

https://ovaciones.com/pan-minimiza-tregua-en-imposicion-de-aranceles-a-mexico/